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Ata da 51ª Reunião Ordinária da CT-Indústria -21/10/2015-14:30min. 
Foxwater - Sto. Antonio de Posse/SP 

 

Membros presentes 

Entidade Representante 

ASSEMAE Caroline Suidedos (S) 

CIA Saneamento de Jundiaí Thiago L. Venturi (T) 

CIESP Campinas Jorge Mercanti (T) 

CIESP Jundiaí Roberto M. Polga (T) 

CIESP Santa Bárbara D’Oeste Jerry Willians de Morais (T) 

DAE Jundiaí Fábio Roncoleta (S) 

DAEE Cid Augusto Granado (T) 

FIESP Alexandre L. A. Vilella (T) 

FOXWATER Saulo Fonseca (T) 

GEOBLUEBR Deborah P. da Silva (T) 

Miracema Nuodex Anderson M. Bandeira (T) 

Odebrecht  Julio Cesar F. Júnior (S) 

OJI Papéis João L. Duarte (T) 

PM Rio Claro Neuzeli C. D. Morais (T) 

PM Rio Claro Roberto Foresti Júnior (S) 

RHODIA Jorge M. Galgaro (T) 

SANASA Caroline Suidedos (T) 

São Martinho Marcelo A. Mizutani (T) 

ÚNICA Gilson C. Silva (T) 

 

Membros Ausentes sem justificativa 

Akzo Nobel 

Arcelormittal 

Cetesb 

Ciesp-Indaiatuba 

CRS Brands 

DAE Sta. B. D´oeste 

IGAM 

Orion Carbons 

Química Amparo 

Replan 

Tecnoroad 

VivoSabor 

 

Convidados 

Foxwater – Sidney Zanelli Jr 

Foxwater – Viviane Cardoso 

DAE Jundiaí – Francieli Ap. Muniz 
(T) Titular (S) Suplente (R) Representante 

 

1.  Abertura da 51ª Reunião Ordinária e 

informes gerais:  A abertura da reunião foi 

realizada pelo Coordenador Jorge Mercanti, o 

qual agradeceu a presença de todos e também a 

empresa Foxwater por ter possibilitado a 

realização desta reunião. Em seguida o mesmo 

passou a palavra para o Sr. Saulo Fonseca, que 

realizou uma apresentação sobre a empresa 

Foxwater.  

2. Leitura e aprovação da ata da 50ª 

Reunião Ordinária: Jorge Mercanti iniciou o 

processo de apreciação da ata, sendo a mesma 

aprovada por unanimidade. 

 

3. Situação Atual do Sistema Cantareira e 

Bacia PCJ: Jorge Mercanti iniciou apresentando 

cartas, gráficos e planilhas, que contemplam os 

efeitos e valores de precipitação pluviométrica 

nos últimos anos e comparando-os com os atuais 

valores. Também foram passadas informações 

atuais do sistema, como: volume e nível atual, 

vazão de saída, comparação com outros 

sistemas armazenamento de água para a grande 

São Paulo. Foi ressaltada pelo mesmo a melhora 

no nível de água do Sistema Cantareira em 

decorrência das chuvas ocorridas nos últimos 

meses. 

 

4. Renovação da Outorga do Sistema 

Cantareira: Jorge Mercanti informou que a ANA 

e o DAEE emitiram em 08/10/15 uma nota 

conjunta informando sobre a extensão de prazo 

para discussão das propostas de operação do 

Sistema Cantareira. Nesta nota conjunta ficou 

estabelecido a data de 15/11/15 para 

disponibilização da proposta guia e 15/12/15 

para publicação doas atos de outorga e o mesmo 

também informou aos presentes sobre outra 

nota conjunta ANA/DAEE de 20/10/15, na qual é 

informado o adiamento da conclusão da nova 

outorga do Sistema Cantareira para maio/17, 

dado a complexidade do tema e a qualidade das 

propostas apresentadas. Na ocasião foi passada 

a palavra para o Sr. Alexandre Vilella, que 

comentou sobre a importância da proposta 

apresentada pela CT-Indústria e também falou 

sobre as variáveis que contribuíram para decisão 

pelo adiamento.  O assunto fomentou varias 

explanações e de comum acordo entre os 

presentes, ficou acertado que a CT-Indústria 

deve: promover ações para não deixar o assunto 

esfriar; procurar alternativas para uso de água, 

já que o poder público demora a investir e 

consequentemente não traz segurança hídrica 

para os usuários; lutar para que a bacia PCJ não 

seja prejudicada, pleiteando para a bacia 
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produtora uma vazão mínima visando garantir o 

crescimento da região, principalmente na época 

de estiagem. 

 

5. Contratação do estudo hidrogeológico de 

viabilidade para a captação de águas 

subterrâneas: O Coordenador Jorge Mercanti, 

fez a apresentação da minuta do Termo de 

Referência, o qual será enviado para a Agência 

PCJ dar início ao processo licitatório. 

 

6. Elaboração do Plano de Trabalho: O 

Coordenador Jorge Mercanti, apresentou os 

planos da gestão anterior (2013-2015), 

mencionando que o PTA nº1 não fora executado, 

mas que a ideia é mantê-lo como plano de 

trabalho e dar prosseguimento a solicitação de 

execução junto a Agência PCJ. Também foi 

definida a apresentação do Estudo 

Hidrogeológico como um plano de trabalho.  

 

7. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, 

Jorge Mercanti, agradeceu a presença de todos e 

deu por encerrada a reunião. 

 

 

Jorge Mercanti 

Coordenador Titular da CT-Indústria 

 

 

Jorge M. Galgaro 

Coordenador Adjunto da CT-Indústria 

 

 

Anderson Munhos Bandeira 

Secretário 

 

 


